



Roberto Mantecón

La intervención luminica en el corazón de la Plaza de Armas.

Primer día del Patagonia Light Festival

Con entusiasmo y alta participación se inauguró este jueves el Patagonia Light Festival, un espectáculo de luces en el casco histórico de Punta Arenas, que se extenderá hasta el viernes 4 de julio, con proyecciones de mapping 3D, iluminación artística y música, disponibles cada día entre las 18 y 22 horas.

El evento, impulsado por la Municipalidad de Punta Arenas en conjunto con Edelmag, Banco de Chile y otras compañías privadas, busca transformar la oscuridad del invierno austral en una experiencia visual y cultural. "Cuando hay más oscuridad, nuestra ciudad brilla más", señaló el alcalde Claudio Rado-

nich, destacando el compromiso de las empresas con los vecinos y turistas que visitan la ciudad.

El corazón del espectáculo es un mapping de 10 minutos proyectado sobre la Catedral y otras estructuras icónicas del centro, que narra en seis escenas breves aspectos esenciales de la historia regional. Cada función se repite cada 10 minutos, intercalada con un show de luces y música.

El recorrido incluye 10 intervenciones luminicas distribuidas en distintos puntos del centro, con espacios pensados para la fotografía y la interacción, como un pasillo iluminado y un "ángel de luz".